



GOMMERSDORF

D'argent à la charrue de sable, au chef de gueules à deux crosses abbatiales d'or posées en sautoir, une fleur à pétales multiples d'argent boutonnée d'or brochante.

Création d'armoiries en 1977. La charrue symbolise l'agriculture à laquelle la majorité de la population se consacre ; les crosses évoquent, l'une le monastère de l'Oelenberg qui était possessionné à Gommersdorf dès 1188, et l'autre Thiébaud HENING (1576-1651) dont la famille habitait Gommersdorf. Aumônier de Louis XIII et conseiller d'Etat, ce personnage devint abbé de Saint-Martin de Nevers puis abbé de Saint-Jean du Jard près de Melun.

Gommersdorf qui apparaît en 1188 sous la dénomination « Gumirstorf » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie.